

# Ein Abend mit Fide Koch

Samstag, 25. Mai 2024 - Einlass ab 19:00 Uhr  
Waldgaststätte Sportheim in Bleichstetten  
Die Veranstaltung ist bewirtet



**Ein halbes Jahrhundert Rockmusik! Musik, Geschichten und Anekdoten aus einer aufregenden Zeit.**

*Fide Koch – Musiker, Bäcker, Koch, Streuobstwiesenbauer, Opa, Chorsänger etc., singt für sein Leben gern und spielt seit über 50 Jahren Gitarre. Mit den Beatles und den Stones fing alles an, erste Schulband (Saturday's Children) am Kepi in Tübingen, die Beherrschung von ca. 4 Akkorden auf der Gitarre reichten aus.*

*Dann kamen John Mayall und Eric Clapton, Peter Green und Fleetwood Mac, die Vorliebe für Blues und Bluesrock.*

*1970 mit der Band „Minotaurus“ den Tübinger Bandwettbewerb gewonnen.*

*Mit den Tübinger 'Royals' von 1973- 75 fast jeden Samstag/ Sonntag die Gegenden um Rottenburg, Herrenberg, Balingen, Hechingen bis hin zum Schwarzwald/Bodensee unsicher gemacht.*

*Die letzte Band in den 90er Jahren waren die Rocking Daddies, eine Lehrerband aus Neckartenzlingen.*

*Erste CD gemacht und Studioarbeit kennengelernt.*

*Seither oft alleine mit seinen Loopern gearbeitet.*

*Das Repertoire umfasst an die 60 Stücke, alles selbst eingespielt und aufgenommen, die Gitarre ergänzt durch Orgel, Klavier, Harmonika und Mandoline.*

